

Pour le mois de mars, nous avons réalisé de chouettes activités pendant le temps périscolaire du soir, à l'école des Vergers :



Soirée pyjama avec atelier coiffure pour les filles

Nous avions mis en place deux groupes :

Un groupe d'enfants qui écoutait un audio de contes pour en deviner les titres

Un groupe de filles qui se faisaient coiffer à tour de rôle par une animatrice en choisissant leur coiffure.



Atelier cuisine avec réalisation de cookies.



Pour cela, nous avions organisé l'activité en plusieurs étapes sur deux jours :

Réalisation de la pâte à cookies, les enfants y ont participé par groupes de cinq, Puis formation de cookies par petites boulettes de pâtes également par groupe de cinq.

Nous avions aussi permis à quelques enfants de voir la cuisson des cookies au four.

Les enfants étaient ravis et les animateurs satisfaits de voir l'épanouissement des enfants.